

Leistungsbewerb 2008

2008-05-31 00:00 von Wolfgang Rinner

Bezirksfeuerwehr-Leistungsbewerb Graz-Umgebung

Der Bezirksfeuerwehr-Leistungsbewerb fand am Samstag, dem 31. Mai 2008 im Sportzentrum der Marktgemeinde Gössendorf statt. Mit der schnellsten Angriffszeit (39 Sekunden, fehlerfrei) aber mit 10 Schlechtpunkten beim Staffellauf, konnte die Gruppe der Feuerwehr St. Radegund im Bewerb BRONZE A den 3. Platz belegen. Im Bewerb SILBER A wurden sie von der Heimmannschaft Thondorf 1 nur um 1,15 Punkte auf den 2. Platz verwiesen.

Markus König erhielt als Neuzugang in der Bewertungsgruppe auch das Feuerwehr-Leistungsabzeichen in Bronze



Wettkampfgruppe: Markus König, Wolfgang Sauseng, Patrik Cvetko, Thomas Paar, Georg Grebien, Georg Schwarzl, Andreas Paar, Markus Sauseng, Karl Zierler jun.

Bewerter der FF St. Radegund: Franz Sauseng, Stefan Engelbrecht

